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CONCEJO MUNICIPAL DE ]. SUAREZ

.1. Suárez, 14 de setiembre de 2023 ''

Partic¡pantes

Alcalde:

Carlos Nalerio (FA)

Concejales Titulares:

Daniela Ruzzo ( FA)

lJorge Baccino (FA)

Conceiales suPlentes:

Rosario Lugo

Carlos Vallari

Orden del día:
1) Lectura Acta No019/23'
2) Informes Sr. Alcalde.
aj neparación de Rincón I.nfantil en Plaza D¡ego Pons'

4) Solicitud de colaboracion é"po A" Gimnasia Artística del Polideportivo'

sí pi"rrrr"rto por servicios de iardinería en Plaza Diego Pons'

ei co.ora de cartelería de nomenclatura'
;í il;i.¿" de gastos Fondo Permanente Agosto/23'
áí tnro.rn" de Avance PoA 2023, mayo-agosto'
éí é.üu"á.¡¿" refugio de animales de la Sra' Al¡cia Torres'

ióiÁs""¿" de Desairollo rocai, com¡s¡ón Especial,Camino del Andaluz'

iií ¿¿;r" del proyecto "Plan lYun¡cipal de Veredas" PoA 2023'

12) Solic¡tud de transposición de rubros'

i;í Á;;y" a la Asociación civil "Los cimarrones"'
14) Propuesta puru .o.pl.u' j" canastas fam¡liares para lornales Sol¡darios'

r5i Compra de gazebos para el Municipio'
iáí Árt.iirá.¡¿n- du gurto, para video v¡gilancia en Plaza Diego Pons'

tz1 Autorización de gastos FIGM'

iei sot¡.itr¿ de apoyo covl suárez 1y 2'

rgi yles Aniversario de Joaquin Suárez'
ioí lnfotrn"t Sra. Concejala Rosario Lugo'

2ti Informes Sra. Concejala Daniela Ruzzo'

Desarrollol

1)-Se procedió a Ia lectura del acta N"019/23' la misma fue aprobada y firmada'

t?"?li:ll;¿'J,::,!::::fJ;?Jll"$"::; p¡cudo rojo en ras parmeras l:,r.a,:raza 
D¡eeo

pons v el cantero central o" t"'i' o"'üí*' ütul¡'ánao 69;;;pi;;";' se presentó informe de la

il';:¿:"'."1i'::inff::1"'?:"J;:?, tareas debido ?il" po'9"'p:Í"'to:,T::::':3' 
'"

retorexcavadora y tu .otonirlü;;;"-;.iá; en el taller. Todavia están pendientes algunos

;;;;;;;;;;paáción ¿e cailás arectadas por las lluv¡as Dasadas'

-En et día de ayer se 
"o,o 

á'n'iu r"r'n"ü*óJpu?iur"ntur d;¿;;;l,r;;t, la conformación de los dos

nuevos Munic¡p¡os; cam¡no='eni;i;;;;;;i; rueso d-e "tnot 
aÁos de trabajo sosten¡do por

Tipo de sesión: ORDINARIA

de inic¡o: 19:00

Hora de finalización: 21:45

Carlos Nalerio (FA)
Nombre de quien Preside:
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los vec¡nos de Camino del Andaluz, lograron conformar su Municipio, I:l:it'1id,?¿llludando 
a

los vecinos y vec¡nas, qr" u ffii'a"-r'nuevo período q::]:lt]i:l^"11?-"r:":Íi::.'t:;J."*
'ü:J:ü[:'J.'"",.i1i[111];,?;iü;;i;i;; ;e':oaquín'suárez cede parte de su territorio,

qráááiao dividido en dos, por el arroyo Meirelles'

El sr. Alcalde informó que 
"tl;;;;";;ian¿o 

ta sesión de la lunta iunto a las Sras'

concejalas Daniela Ruzzo y Rosario Lugo, y.al sr 
-C-a 

r]:s, ;;ll;ri' acoÁpañando a la Comisión

;;p;;ál;;iÁ";álrr, v u lós vecinos que estuvieron en las barras'

-En el marco de un nuevo ""r?r"¡Jj"l 
p"lideportivo de ¡oaquin suárez, desde el Munic¡pio

se apoyaron los festelos.on iu táÁp'u de dos tortas y t"rátót para compartir' El Sr' Alcalde

destacó el cuarto año oe runc;námLnto aet espa.io el cual sigue con sus propuestas para la

:3IX:,*S;JSTiJt:H;j::i:iJJ[3'en ra praza Dieso pons, tarea a carso de ra empresa cvc,

solventada por el Gobierno o"p"*'""i"1 "" 
el 

,márco 
dá la ejecución de la obra en el predio'

Estando a la espera del proyeito que se va a elaborar por, putt" de la Dirección 
-d-e^Gestión

Territorial, para acond icion".i""tá ¿"i espacio donde se uüicaba la rampa' a efectos de

unificar el m¡smo con el Rincón Infantil'
-La Cuadrilla se encuentra nu.L"áá tiun"¡os en la Plaza D¡ego Pons, continuando con la

remodelación del espacio, colocando bancos y papeleras

-En atención a to resuetto "i'r"ri¿" ""tái¡or,'nttá 
Noo19/23, se notificó a la.Sra ,Silvana

Medina sobre lo resuetto "" 
;i;;;;;i¿;, "í .runto a. la proposición de que instale su puesto

de venta sobre la esquina de Anzani y Ruta 74, pegado a'taiarita. Habiendo sido notlficada, la

Sra. Medina manifestó ".tuii" 
ut'"lao con el lugár p'opu"slto' por lo que se acordó la

instalación de su puesto oe venu ambulante "n 
ál ltlgur antes mencionado'

3)-se presentó p,"rrpu",to'ioi"t"';¿;:;;;;;;:l-tili:l Inrant¡r en Praza D¡eso Pons' en el

marco de las mejoras que se están reLlizando en el espacio' resultando aprobado el-gasto'

4)-Se recibió sol¡c¡rud ¿".o]Jüiu.i¿n pi"i"ntu¿o por lu práf. Ñatalia Troiiño, para traslado del

grupo de gimnasia a rtistica;;;f;;tionu "n 
el Polideportivo' a la ciudad de Progreso el dia 11

de octubre, para part¡c¡par J" ," ""i'á"t'o 
deportivo' A tales efectos se presentaron

pi"rrpr"riot de ías empresas Gangobus Ltda y Hector Montano'

Tratado el tema, se |."rorutol"plJu"rlá *ii.itro, con ta contratación de la empresa Hector

Ii-t3il; lo resuelto en sesión anterior, Acta N"019/23' se presentó presu,puesto-por el

serv¡cio de jardineria en eta,i oiego Pons, el mismo esie tá empresa local' Marcos.Bernal

Blas, el cual comprende r" trr¡.ia'ti" i cotocación de 250 plantas florales y dos metros de

tierra preparada, arreglo ou .uniuiá', iimpieza de vereáas'y canaletas' corte de pasto y retiro

de los restos generados' 
supuesto presentado'.

Tratado el tema, se resolvió aprobar el gasto segun.pre

6)-En atención u tu|."puruiiJI átira¿á en Ia cártetería dL la planta urbana (nomenclatura v

plazas), se presentó o."rr;;;i;;;;á lontinuut¡¿n iel acond ic¡o na m iento' por la compra de

cartelería de nomenclatura; para puntos donde se tontiátó la falta de la m¡sma' luego de la

reposición ya realizada con placas reutilizadas'
Tratado el tema, se resolvió aprobar el gasto en la empresa Creát¡va Uruguay S'A'S' según

presupuesto Presentado'
7)-SepresentólarendiciÓndelFondoPermanentedelmesdeagosto/23,entregandocopias
de la misma a los presentes. tratado el tema se resolvió su aprobación'

8)-se procedió a la firma á"r r"Jt't" de Avance del PoA 20i3' período mayo-agosto' en el

,ur.o i"r reglamento del FIGM, para su presentación ante oPP'

g)-El Sr. Alcalde informó que la 6ra. Alic¡a Torres, propietar¡a del refugio de animales de esta

ú'.".li¿"¿, solicitó apoyo ur'r'lrn¡.ip¡o con 20 mts de piola para atarcaballos'

Ademáselsr.Alcaldepropusoquesebrindeunanuevac.olaborac¡ónalrefugiodealimento
para perros, en el marco oei práyecto de Biene,star Animal del Mun¡cip¡o'

Tratado el tema, se resolvió brináar colaboración con alimento de perros por el monto de hasta

i'ü;;:ó0ó,;;;ionur. ta 
'oti.ituil 

de piola, aprobando la compra de la misma'

El sr. Jorge Baccrno propuso'qu" ," ]n.ruvu'a ta sra. ni¡éia Tbrres, en el evento principal del

festejo del mes antversariJ oll, á."riJáá, del día 14 de octubre, con la instalación de un

stand, para br¡ndar informa.¡á. "l".o.rniaua 
y solicitar colaboración para el refug¡o'
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"l 
iá*u, ie resotvió aprobar Ia propuesta 9e.t 

s¡ c91ce:{;rrataoo er fema, se resu,v'|u 
ffi#;|;í;;i"tir; d; la comisióñ Especiat de camrno der

lo)-Se emitió resolución aprobando-larnr:':-t1:i:',: :";::'l;^:';;;;;;árü-r-áiur, pu'u lu
Andaluz, para comenzar u, p'*átoi" elaboración de la Agenda de Desarrollo Local'-l

zona de inftuencia aer tuturo ü"u]-,]l¡pü á" c"Á1"" Andaluzl contando con el apovo de la

é".i"iuriu Je Descentra lización y Participación'
11)_En atención al grado o"l"i."'"" [lc-e rtificaciones del proyecto "Plan Municipal de

veredas" del PoA 2023, el.rli""'"f rn"t ae agosto alcanzó el 81o/o' de acuerdo a Ia

reslamentación establecida #i;eF, ,.J"";ii;i!;1y1rii ;; i¡erre del provecto' estableciendo

ia iánfo.mloa¿ del Concejo i4unicipal con la ejecución del mismo'

12)_En vista de lOs rubros lnvoluciados en loi gastos a realizar, que algunos no cuentan con

disponibilidad suficiente, ," piá,lni¿ prunteo oé 
¡11¡1Lo¡ición 

de rubros' por parte de

Referente Presupuestal. Tratado el tema, se resolvió su aorobación'

13)-según to resuelto 
"n 

r";¿;;"*;i"i,Át" ru"org/z:it" emitió resolución declarando de

interés mun¡cipal a la nsociáliál é¡"¡r "Lár cimarrones", áá Camino del Andaluz, v sol¡citando

at M¡nisterio de Educación ,'¿;ffi,;ñu¡o iu glruntíu y respaldo del concejo Municipal v

del cob¡erno o"pu rtu."n,u t,"J" "iálri* 
ráló"itr]n¡dad oé realizar una regularización de la

Asociación Civ¡l "Los Cimarrones", en los términos que se consideren pert¡nentes a fin de

continuar con la personeriu l,¡áilu ¿" la misma La cual se cursará para conocimiento y curso

de la unidad Ecuestre p"rt"l"tüni" a la Pro Secretaría.de la Intendencia de Canelones'

14)_Et sr. Alcatde informó qr" 
"iilp-rár,.á 

ta r¡nati,¿crón del programa "oportunidades

Laborales", por lo que propJlo átornptu de canastas familiares para entregar a los

?:il:i:T'::i:i !!"3J]Ii¿ aprobar ra compra de una canasta ramiriar para cada benericiario,

por un monto equivalente de hasta $U1 500 cada una'

15)-El Sr. Alcalde ¡nformo sobre la necesidad d":ol]:f-:on un stock de gazebos para el

Municipio, para las diferentes activ¡dades que se organizanf I:li::.::X"^ 
que los mismos

A"uáiin á".. d" uso exclusivo del Municipio, a efectos de su preservacton'

i;"t";;'"j i";;, s" resorr¡¿iááuui tu éornpr.u de 10 saTebos Dara uso del Municipio'

16)-sesún to resuerro "" 
,";,'i""".;',;;i"';';:i; Ñ;01óái se emitió resolución autorizando el

oasto Dor la contratación d"i;;'¡ti;J" ínstalación y proiramación' y la compra de los

Équ¡pos, para la video vigilancia de la Plaza Diego Pons'

17)-se presentaron los li.t.;;;;; gutiát u r."uli-r sobre el FIGM' para el período

comprendido entre el 14 y ;l i; ;; -sát¡emn'e 
del corriente' por el importe de $u298 712'

Luego de tratar el tema, se'resotvro autor¡zar los mismos' óándo cumplim¡ento al art 14 del

TOCAF se detallaron proveedores, conceptos y montos est¡mados'

18)-Se recibió solic¡tud O" u'poyá'*"¡u¿'u poi tu. Coop"iutiuut COVI Suárez 1 y 2, mediante Ia

cual se informó sobre la n".JrtááJ¿u contar con un retroexcavadora, para la realización de

trabajos en los predios l¡"0áiot q," ot'p91uTPu: cooperativas' a efectos de solucionar

problemas de canalizaciÓn á" pr"'i"l"i El sr' Alcalde informó que rea lizó- u na^recorrida en los

predios junLo al sr. Mau ricro 
-n5p"it¡, i 

"tltg"o 
o de la Regional 3B' de la D'G'o ' para conocer y

evaluar la problemática ex¡stenie, y las taréas que se.de-ben realizar para solucionarla'

Tratado el tema, se |.".orriá u"proiJr'la- solicitud de colaboración , con la contratación de

servicios de maquinaria, p.rl; ;;; se consultarán proveedores a efectos de presentar

presupuestos para consideración del Concejo'
19)-El sr. Alcalde h¡zo ,n |."."ni¿ á ¡nrorm-ó sobre el avance en la organización de los festejos

por el mes aniversario d" ";ti; 
ti';aJ, 

"n "t 
mes de.octubre' Informando sobre los

espectáculos musicales vu.-ÑrruJo, para el escenario del día 14; "Roy Berocay" para niños,

coros y Taller de Danza l".rL;; i'¿;t;;! eo-¡99""'nuben v Juan""'Anita val¡ente"' además de

plaza áe comidas, fer¡a artesanal, juegos inflables' etc'

Los/as Concejal"r/u, pr"ru-,-,-ü. áán¡rÉstu|.on estar de-acuerdo con los artistas mencionados'

ée tontinuará ¡nformando sobre la organización en próximas sesiones.

2O)-La sra. concejala n"ráii" ááái.lunas palabras r"r"lijur a la aprobación de la creación

det nuevo Münicipio ¿" cu,i'in"o:¿"J Á-nJulrriá"rpu¿r de yn largo camino el Andaluz v el

Ismó§ &e¡raÍo 3¡S.(rnrhnei, Uruguay I lel: {*598} l§I{ | xwxinrrndünr§,güb,uy
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Caactoxes
ua¡o de mulnói referentes logra tener un Mun¡cipio

raáeció la presencia de todos los que concurrieron a

Folio O74

propio, fel¡c¡tando a los/as vecinos/as, y

la sesión de la Junta Dptal Para

acom pa ña r.

Porotraparte,laSra.ConcejalaLugoinformóquede-sdelaRedlnterinstitucionaldelAndaluz
se está elaborando un rorrnrilrl piá to'pf"tár, a efectos de solicitar el espacio donde

func¡ona actualmente et Uceo, paia su utili)ación una vez que quede libre luego d". q:u.::^-.
inaugure el nuevo centro. o¡ir,á ioimu la rio estará dispon¡ble hasta el 20 de setiembre, y sera

óuÁ?n¿"u. "l 
int"ré, ae ta fáutación, en propuestas educat¡vas adic¡onales' como por

ejemplo bachilleratos de la UTU.
Además la sra. concejalu r"íi.itá y celebró los cuatro años del polideportivo, celebrando la

cantidad de fam¡lias v.niqrii¡-n"r'qre áLrrrtan el espacio tan anhelado por la comun¡dad.

22)-La Sra. Conceiata Duni;; R;;; infármó que la Red Inte rinstituc¡o na I de Suárez está

;;6"j;;;";lu orsu;¡.u.i¿n del evento de las "5K", para el 13 de noviembre'

Por otra parte, la Sra. ConcejaáRuzzo, felicitó a los vecinos del Andaluz' por el logro

importantísimo del nuevo Municipio.
Además destacó los feste¡oJf oi 

-ei 
a niversa r¡o del Polideportivo, en los cuales estuvo presente'

desiacando la jornada, v Lr tlán funcionamiento del mismo con las diversas propuestas para

todas las edades que allí se desarrollan.

Votación:
Tema 1

Tema 3

Tema 4

Tema 5

Tema 6

Tema 7

Tema B

Tema 9

Tema 10

Tema 11

fema 12

Tema 13

Tema 14

Tema 15

Tema 16

Tema 17

Tema 18

Tema 19

Tema 20

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmativa

af¡rmat¡va

negat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmativa

afirmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmativa

Resoluciones:

Tema 07) Resolución N " 103/23

Tema 10) Resolución N" 104/23

Tema 11) Resolución No 105/23

. Tema 12) Resolución No106/23

Tema 13) Resolución No107/23

Tema 16) Resolución No 108/23

Tema 17) Resolución No 109/23
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Cawfaxes

La Presente
en Joaquín Suárez,

Acta que ocuPa el fol¡o 071,

el día 28 de set¡embre de 20

M*\-/ Cd ¡l.vLg\.,

§oÑ*

t)AÍ/¡EtA P'¡Z?n
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